

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 平成28年11月11日（金）放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 石巻観光園 柿狩り招待のご報告
- (3) 善意銀行だより 第171号掲載内容不備のお詫び

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔11月3日（木）～11月9日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	15件	167,999円
内訳			
自由預託金		6件	12,600円
指定預託金（盲導犬育成のために）		1件	63,000円
指定預託金（熊本地震災害義援金として）		1件	50,000円
チャリティーボックス募金		6件	14,751円
誕生日献金		1件	27,648円

今週の主な寄付は、東三河シャンソン愛好家協会様より、熊本地震災害義援金として、50,000円をお寄せいただきました。これは、10月8日に、豊川市小坂井町文化会館で開催された、「第6回シャンソンコンサートアマチュア・パリ祭 in とよかわ」の入場料の一部を熊本地震災害義援金としてお寄せいただいたものです。

お寄せいただきました義援金は、全額を日本赤十字社を通じて、被災された皆様の元へお送りさせていただきます。

○品物の寄付は、食品、日用品、牛乳パック等、合わせて、11件ありました。

(2) 石巻観光園 柿狩り招待のご報告

豊橋市石巻西川町にある、石巻観光園様が、8日、地域の児童養護施設の児童ら15名に柿狩りを楽しんでもらおうと、農園に招待されました。この日は、食べごろを迎えた「豊陽（ほうよう）」と「次郎（じろう）」の2つの品種を、招待された児童は柿の木からの収穫し、その場で皮を剥いて秋の味覚を楽しんでいました。

石巻観光園様には、昭和44年から、柿の不作などの年を除いて毎年福祉施設の子どもたちを招待していただいております、今回で45回目となりました。

今年の柿の出来も、台風の上陸も少なかったことなどから、上出来だとのことで、3年連続豊作となりました。同園では、今月いっぱいぐらいは、柿狩りを楽しめるとの事です。

(3) 善意銀行だより 第171号掲載内容不備のお詫び

豊橋善意銀行では、地域の皆様に善意銀行活動のご理解・ご協力お願いと、活動内容ご報告のため、年に4回豊橋善意銀行だよりを発行しております。今回、11月1日発行の、通巻 第171号におきまして、9月に実施いたしました市民チャリティーバザーにご協力いただいた団体の皆様のお名前を掲載させていただきましたが、編集上の不手際により、一部の団体のお名前が掲載されておりました。皆様にご心配とご迷惑をおかけしましたこと、お詫び申し上げます。

なお、171号にて掲載できなかった分は、次号172号で掲載させていただく予定となっております。